



Asaja critica a Chamizo por sus declaraciones sobre las pistas forestales

:: A. ROMERO

ARCOS. Piden al Defensor del Pueblo Andaluz, José Chamizo, que antes de acusar a Medio Ambiente por la construcción de pistas forestales en el Parque Natural de Grazalema «contraste la información». La Asociación de Agricultores y Ganaderos de Cádiz, Asaja Cádiz, ha salido en defensa de uno de sus asociados que «está recibiendo el acoso de Ecologistas en Acción, desde que puso en marcha una iniciativa agropecuaria que cumple todo lo establecido y permite la creación de empleo en el entorno rural».

Desde Asaja aseguran que les llama poderosamente la atención que «un cargo público que representa a todos los ciudadanos, ofrezca un juicio sesgado sin dar la palabra a toda las partes implicadas, dañando tanto al propietario del terreno como a la Delegación de Medio Ambiente». Por ello, dirigieron ayer una carta a Chamizo en la que le muestran el malestar de la asociación y le invitan a conocer 'in situ' la actuación que se ha llevado a cabo para que «vea que los trabajos forestales han sido impecables y cumplen con todos los requisitos exigidos por la Administración».